



GOBERNACIÓN DEL HUILA SECRETARIA DE EDUCACIÓN INSTITUCIÓN EDUCATIVA SILVANIA / MUNICIPIO DE GIGANTE





Decreto de Creación de la Institución 1505 del 26 de noviembre de 2002 de Estudios Resolución 1795 deL 06 de marzo de 2020 Asociando mediante Nit. 813002490 – 4 DANE: 241306000150

GUÍA DE APRENDIZAJE Nº 1

DOCENTE: ALBA LUCY PUENTES POLANÍA		ÁREA: CULTURA EMPRESARIAL		GRADO: 1101-1102
E-mail del docente:	albalucypuentes@hotmail.com		Celular docente: 3187516520	
Correo Institucional	silvania.gigante@sedhuila.gov.co o reinsilvania@yahoo.es		Celular Institucional: 3162689116 - 3138113141	

Nombre del estudiante:

Nombre de la Unidad de aprendizaje: COMPETENCIA EMPRENDIMIENTO

Fecha de elaboración: Enero 25 de 2021

DBA O Lineamiento Curricular:

Lidera con responsabilidad su proyecto de vida, revisando experiencias vividas por otras personas emprendedoras

Contenidos de aprendizaje: Motivación al Proyecto de emprendimiento – Proyecto de su idea de trabajo

Tiempo para el desarrollo de la actividad: Taller 1: Semana 1 al 12 de Febrero de 2021 Taller 2: Semana 15 al 26 de Febrero de 2021

Indicadores de desempeño:

Concreta su idea de negocio para el 2021 y lo integra a su Proyecto de Vida

SALUDO Y MOTIVACIÓN:

Queridos estudiantes, les doy la bienvenida a este año escolar 2021, un nuevo año, nuevos conocimientos y nuevas experiencias, ustedes son los nuevos bachilleres de nuestra Institución de Silvania y por ello hay que dejar en alto nuestro colegio.

Soy la docente ALBA LUCY PUENTES POLANIA, ustedes ya me conocen y voy a estar con ustedes orientándole la asignatura de Cultura Empresarial. Espero que sean responsables, organizados y ustedes hagan un horario para organizar su estudio, sólo así no dejarán acumular las diferentes guía y podrán sacar el año escolar adelante.

Se pueden comunicar conmigo al número de celular 3187516520 o al correo electrónico albalucypuentes@hotmail.com

Estoy atenta a sus inquietudes, dudas, preguntas que tengan respecto a la asignatura de Cultura Empresarial o cualquier otro tema en el que les pueda colaborar, no duden en llamar al celular o escribir por el WhatsApp o Email.

Recuerda que "El hombre nunca sabe de lo que es capaz hasta que lo intenta", de modo que mucho ánimo en esta nueva etapa de tu vida... pasaste a décimo y esto te trae nuevos retos que con tu esfuerzo y dedicación diario lograrás alcanzar muchos éxitos.



BIBLIOGRAFÍA:

https://www.educapeques.com/frases-educativas

Texto guía, Escuela para el emprendimiento BBVA. Cuarto año.

ESTRATEGIAS Y ACTIVIDADES DE APRENDIZAJE SEMANA DEL 1 AL 12 DE FEBRERO DE 2021

TALLER N° 1

Contenidos: MOTIVACIÓN AL PROYECTO DE EMPRENDIMIENTO

Estimado estudiante.

Te doy la bienvenida a este nuevo año donde darás a conocer tu emprendimiento, para mí es muy importante que puedas hacer parte de este grupo de estudiantes que han tenido la posibilidad de encontrar una formación que les permite hacer parte de una generación de emprendedores en nuestro país.

Hay que descubrir las oportunidades de encontrar nuevas alternativas para tu futuro, desde el manejo adecuado de tus finanzas y fortaleciendo el espíritu emprendedor, quiero motivarte para puedas tener la posibilidad de soñar con un mejor futuro para ti familia y el entorno.

Eres parte fundamental del desarrollo de esta iniciativa institucional que busca formar colombianos financieramente responsables y quienes además tengan el propósito de aportar al crecimiento económico de la vereda, municipio y departamento a través del emprendimiento.

En tu último año quiero invitarte a generar una propuesta de proyecto de vida a partir del emprendimiento, no solo como formación de una idea de negocio sino la generación de un espíritu emprendedor que permita desarrollar habilidades blandas, que implica que serás agente que aporte al crecimiento de tu región y que trasciende la experiencia en el colegio.

Este crecimiento será posible de igual forma con el uso adecuado de tus finanzas personales, lo cual también es fundamental para consolidar tu proyecto de vida. Te animo a continuar en la búsqueda y construcción de un proyecto de vida con sentido de responsabilidad que aporte al crecimiento de tu región. Fortaleciendo valores de espíritu emprendedor y haciendo extensivo todo este aprendizaje con el que hoy en día cuentas a tus familiares y amigos.

Has tenido la experiencia de desarrollarte como emprendedor, de tener tu idea de negocio y a partir de ello generar recursos financieros para luego administrarlos. Has evidenciado los beneficios de utilizar correctamente el dinero que recibes. Te has dado cuenta de lo que significa trabajar en equipo para conseguir resultados y cómo las alianzas y las asesorías adecuadas, pueden llevar a tu idea de negocio a ser cada vez más próspera.

Comienzas grado once y las expectativas no se hacen esperar, en éste año encontrarás herramientas valiosas para que tu proyecto de vida se encamine a poner en práctica las competencias financieras, emprendedoras que te apoyarán en tu desarrollo personal.





GOBERNACIÓN DEL HUILA SECRETARIA DE EDUCACIÓN STITUCIÓN EDUCATIVA SU VANIA / MUNICIDIO DE CICANTI



Decreto de Creación de la Institución 1505 del 26 de noviembre de 2002 plución 1795 deL 06 de marzo de 2020 Asociando mediante Nit. 813002490 – 4 DANE: 241306000150



Por lo tanto en una primera parte se desarrollaran contenidos relacionados con emprendimiento y qué proyección haces de tu idea de negocio, proyecto de vida, cómo visionas tu relación con el dinero en el futuro, cuando salgas del colegio.

Además de ello vas a encontrar un gran contenido de apoyo para tu formación en finanzas personales, el cual te va a permitir afianzar paso a paso las metas que tengas dentro de tu proyecto de vida.

Espero estés motivado a iniciar esta nueva etapa escolar y el último año de colegio... Te deseo muchos éxitos y buena proyección en tu idea de emprendimiento para éste 2021.

ACTIVIDADES:

Después de leer el contenido del taller 1, copiar las preguntas en el cuaderno y responder:

- 1. Saca cuatro enseñanzas o motivaciones que te deja la lectura "Estimado estudiante"
- 2. Manifiesta mediante un escrito que motivaciones tienes en este 2021 desde el área de cultura Empresarial y tu proyección mediante tu idea de negocio.

SEMANA DEL 15 AL 26 DE FEBRERO DE 2021

TALLER N° 2

En éste taller concretaras tu idea de negocio y decidirás si lo vas a hacer a nivel individua, grupal o familiar... Debes pensarlo muy bien para poder tener éxito en el mismo.

PROYECTO DE SU IDEA DE TRABAJO

¿Qué es un emprendedor?

Se define como una persona que organiza u opera un negocio. Es quien diseña, lanza y administra un nuevo emprendimiento, producto o negocio que generalmente comienza como una microempresa o "startup", ofreciendo a la venta un producto o servicio. En lugar de buscar un trabajo tradicional, un emprendedor administra un pequeño negocio y asume todo el riesgo y la recompensa de su trabajo.

¿Qué es un proyecto de emprendimiento?

Es un documento donde describes detalladamente el emprendimiento a desarrollar. Siempre debe mantenerse una estructura ordenada para su formulación, sobre los pasos a seguir: justificación, proyección, estrategias, financiamiento, administración y evaluación de desempeño. Sin importar el tipo de emprendimiento, ya sea un pequeño restaurante, taller de manualidades, heladería, desarrollo de producto gastronómico; el objetivo será siempre alcanzar el éxito proporcionando valor agregado al producto final (diferenciarse de la competencia).

Recuerda además que al momento de comenzar un emprendimiento, la innovación juega un importante papel para ganar competitividad.

Tu proyecto consiste en hacer realidad tus sueños en el campo que te apasiona.

¿Cómo hacer un proyecto de emprendimiento?

Básicamente éste debe estar conformado por: La introducción, Justificación, Antecedentes, Identificación del problema y objetivos, Marco teórico, Formulación y desarrollo de la idea, Ventajas competitivas, Estudio de costos y financiamiento, Recomendaciones, Conclusiones y anexos

TALLER 2

ACTIVIDADES:

DESARROLLA EN TU CUADERNO LAS SIGUIENTES PREGUNTAS:

- 1. Describe cómo te pareció la experiencia de la rueda de negocios virtual que se llevó a cabo en la institución en el 2020.
- 2. Replantea tu idea de negocio y concreta si vas a continuar con esa idea de negocio o si lo vas a cambia. Menciónala
- 3. Describe en qué consistió tu idea de negocio del 2020.
- 4. Diga si vas a continuar con esa idea de negocio o vas a cambiarla para éste 2021.
- 5. Escribe concretamente si vas a trabajar en equipo o en grupo, si va a ser un proyecto familiar o si lo vas hacer de forma individual.
- 6. En el caso que sea en grupo o familiar (Puedes unirte con un familiar de otro grupo) escribe el nombre de los integrantes y en qué consiste la idea de negocio con la que van a trabajar y si es individual, tú nombre y la descripción de la idea de negocio. OJO... Anota los integrantes del grupo en el cuaderno para que después no estés diciendo que no te acuerdas.
- 7. ¿Sobre qué vas a desarrollar tu emprendimiento éste 2021?

EVALUACIÓN ESCOLAR

Desarrollar las actividades en el cuaderno y por medio de la aplicación **Cam Scanner** o la aplicación **Tap Scanner** y enviar los dos talleres (Taller 1 y taller 2) de la guía de aprendizaje 1 al **WhatsApp N° 3187515620.**

Si no puedes manejar cualquiera de las dos aplicaciones tomar las fotos de los talleres y de forma organizada enviarlas al **WhatsApp** mencionado.

La guía Nº 1 debe presentarlo el día 25 de Febrero de 2021. Si lo terminas antes, puedes enviarlo.

NOTA: Por favor responde con lapicero, a lápiz casi no se ve en las fotos. Gracias.

NOTA: Enviar los dos talleres (Taller 1 y Taller 2) de ésta guía 1 en un solo documento y no por separado.

Se recibirán trabajos hasta las 6:00 pm.

En el desarrollo de la guía N° 1. Se tendrá en cuenta responsabilidad, orden en la presentación y la ortografía del trabajo.

La Nota será de 1.0 a 5.0